

Mengawali Pagi dengan Hikmah, Polsek Parakansalak Polres Sukabumi Gelar Safari Subuh di Masjid Kaum At-Taqwa"

Sukabumi - SUKABUMI.WARTABHAYANGKARA.COM

Dec 31, 2023 - 07:19



Pada pagi Minggu, tanggal 31 Desember 2023, kehangatan terasa di Masjid Kaum At-Taqwa, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak. Peralnya, Anggota Polsek Parakansalak, dipimpin oleh Aipda Koswandi, AMD, dan Briпка

Indra M, menyelenggarakan kegiatan Safari Subuh yang penuh makna.

Dalam suasana yang masih terlelap, pukul 04:15 WIB, langkah-langkah tegas dan penuh semangat para anggota Polsek Parakansalak memenuhi halaman Masjid. Kegiatan ini merupakan bagian dari Progam Bapak Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, SH, SIK, dengan tema AA DEDE PRESISI Curhat Dong (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam pelaksanaan safari subuh tersebut, anggota Polsek Parakansalak bukan hanya menjalankan tugas rutin kepolisian, melainkan juga menjadi pendengar setia bagi masyarakat setempat. Mereka menghadirkan program yang mengundang warga untuk bercerita, menyampaikan curhatan, serta memberikan saran-saran untuk kemajuan bersama.

Menurut IPTU Dodi Irawan, S.H., Kapolsek Parakansalak, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat ikatan emosional antara kepolisian dan masyarakat. "Kami ingin hadir tidak hanya sebagai penegak hukum, tetapi juga sebagai teman yang siap mendengarkan setiap cerita dan permasalahan warga. Ini adalah langkah konkret dalam mewujudkan kepolisian yang agamis, aman, dan berorientasi pada pelayanan masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan berjalan dengan tertib dan penuh keharuan. Masjid Kaum At-Taqwa menjadi saksi bisu atas kebersamaan antara polisi dan warga Parakansalak. Setiap ungkapan dan curhatan dari warga diterima dengan penuh perhatian, menciptakan suasana kebersamaan yang hangat.

Dokumentasi kegiatan yang terlampir menjadi bukti nyata atas kehadiran Polsek Parakansalak dalam membangun hubungan yang harmonis dengan masyarakat. Kapolsek Parakansalak, IPTU Dodi Irawan, S.H., menyampaikan apresiasi kepada seluruh anggota yang telah menjalankan tugas dengan baik.